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«Gorizia è il luogo d’incon-
tro ideale per le iniziative co-
muniche gliateneidiTrieste
e Udine stanno mettendo in
cantiereed entrambiirettori
ne sono ben consapevoli»:
questo il primo commento
del sindaco, Ettore Romoli,
dopol’incontroconilmagnifi-
corettoredell’Universitàgiu-
liana, Francesco Peroni. Du-
rante il colloquio, al quale
hannopartecipatoanchel’as-
sessore alla Cultura, Antonio
Devetag e il professor Pier-
giorgioGabassi,responsabile
delpolouniversitariogorizia-
no,sonostatipresiinconside-
razioneipunticriticidell’atti-
vità universitaria e in primo

luogo la paventata, ulteriore
riduzione dei corsi di laurea.

Il magnifico rettore ha ras-
sicurato Romoli sull’assoluto
interesse triestino di mante-
nere i corsi esistenti e con la
prospettiva di rafforzarli.
L’insediamento di una facol-
tà universitaria a Gorizia è
statounodegliargomentiche
ilsindacodiGoriziahavoluto
mettereinevidenza.«Inparti-
colare– dice Romoli–, quella
di architettura attualmente
senza sede a Trieste e che a
Gorizia troverebbe l’alloca-
zione ideale, con spazi suffi-
cienti per qualsiasi necessi-
tà. Sull’argomento, comun-
que, il professor Peroni è sta-

to assolutamente cauto. Lo
spostamento di una facoltà è
un’impresa non da poco: non
soltanto i docenti devono es-
sered’accordo,ma,perquan-
to riguarda Gorizia, credo
che tutti gli enti e le istituzio-
ni siano consapevoli che, con
l’aiuto della Regione Friuli
VeneziaGiulia, sarà necessa-
rio uno sforzo collettivo per
rendere possibile il grande
passo, che segnerebbe il vero
passaggio di livello delle atti-
vità universitarie a Gorizia».

Sia Romoli sia Devetag
hanno illustrato al rettore il
concreto aiuto, in termini fi-
nanziarimasopratuttoimmo-
biliari, che la città ha dato
agliateneiregionali:sedipre-

stigiose e non soltanto quella
di via Alviano o di via Diaz,
maanchevillaRittereilcom-
pendio di via Santa Chiara.
«Èlogico–aggiungeRomoli–
chegliinvestimentifuturido-
vrannoesserelegatiaunpro-
getto di sviluppo complessi-
vo, che coinvolga in un unico
disegno gli atenei di Udine e
Trieste.Dagorizianinonpos-
siamo che essere lieti che tra
i due soggetti siano finite le
liti e s’inauguri, così com’è
nei desideri del presidente
dellagiuntaregionaleTondo,
unpercorsovirtuosointermi-
ni finanziari e culturali, che
porti all’armonizzazione del-
le due facoltà in vista di un
ateneo regionale unico».

Irisultatidei colloquicon i
magnifici rettori di Udine,
Compagno,ediTrieste,Pero-
ni, sono poi stati riferiti dal-
l’assessoreDevetagairappre-
sentantidelConsorziouniver-
sitariodiGorizia,dellaCame-
radicommercio,dellaFonda-
zione Carigo, della Provincia
(rappresentata dal presiden-
teEnricoGherghetta), riuniti
nella sede della fondazione
in via Carducci. Al termine
della riunione si è deciso di
redigereundocumentounita-
rio sull’Università a Gorizia
che sarà discusso, probabil-
mente entro la fine di luglio,
assieme all’assessore regio-
nale Rosolen e agli stessi ret-
tori di Udine e Trieste.

Romoli chiede la facoltà di architettura
Il sindaco ha incontrato il magnifico rettore di Trieste: «Trasferirla è impresa non da poco»


